
 
Coronavirus: Speranza (min. Salute), “Servizio sanitario nazionale è
molto forte. Paese rimanga unito per vincere la sfida”

"Sul nuovo coronavirus vogliamo dare un messaggio di assoluta serenità. Il Servizio sanitario
nazionale è molto forte, abbiamo scelto fin dall’inizio di avere un livello di attenzione che è il più alto
in Europa. In questo momento siamo l’unico Paese che ha interrotto i collegamenti con la Cina,
l’Oms ha riconosciuto pubblicamente che siamo quelli con il più alto livello di vigilanza e di
salvaguardia delle persone". Lo ha dichiarato il ministro della Salute, Roberto Speranza intervistato
da Sky Tg24. “Io non voglio fare polemica, ma penso che l’Italia debba restata unita quando ci sono
queste vicende che coinvolgono le comunità a livello internazionale e mondiale. Non ci si divide tra
maggioranza e opposizione. Quindi, non inseguo chi intende lucrare politicamente su questa
vicenda. Per me il paese deve essere unito, giocare insieme questa sfida e vincerla”, ha concluso il
ministro.

Giovanna Pasqualin Traversa
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